
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 

会 長 挨 拶 

会長 森井脩次 
 
 
 
 
 
 
 
 
皆さん、こんにちは。先日、最近の

中国経済について、日本経済新聞に土

地、建物の状況が掲載されていました。

その中で目に留まったのが、中国折江

省の中堅不動産会社が、負債総額日本

円で約 580 億を抱え、事実上破綻した

と発表された記事でした。ついに土地

の値下がりを中国経済も認め、少しず

つ中国のバブル経済が悪化している

ことを感じた内容でした。 
私事ですが、当社も 10 年位前より

中国から機械を受注し輸出していま

すが、最近では中国のローカル会社か

ら問合せすらなく、日本企業が進出し

た中国工場から引き合いをいただき、

納入している状況です。 
この先、中国がどのように変化して

いくか非常に興味がある中、テレビ及 

び新聞等の媒体で確認も大切ではあ

りますが、現地で自ら状況を感じて見

たいと思いました。そんな機会を願い、

本日の挨拶とさせていただきます。 
本日もどうぞよろしくお願いいたし

ます。 
 

委員会報告 
会長エレクト 中山 章 

 
 
 
 
 
 
 
 
 会長エレクト研修セミナーで多治

見へ行って来ました。次年度標語は、 
『Light Up Rotary』です。まずは、

自分を輝かせるところから始めまし

ょう。 
 
友情と奉仕の灯を 
平野病院 河合寿一様 
いつもお世話になりありがとうご

ざいます。 
 

 
★結婚記念日おめでとうございます★ 
中島敏博君 
結婚、無事 7 年となりました。通

算では 17 年です。 
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平成26 年4 月 1 日(火) 
第1099回例会 第1021号

2013-14  RI テーマ 
ロータリーを実践し みんなに豊かな人生を 

～親睦から奉仕へ・ 
奉仕から友情へ～ 

会 長 森 井 脩 次  
幹 事 渡 辺 成 洋  
発 行 公共イメージ委員会 
例 会 火曜日12 時30 分 
会 場 岐阜都ホテル 
事務局 岐阜市神田町2-2 
電 話 058-264-9235 

[出席]会員総数30名（出席免除3名）

本日出席22名 83.33％ 
[行事]卓話『時効の話』 

秋保賢一会員 
担当 S.A.A.

第１０９８回 

平成２６年３月２５日(火) 

[点鐘]１２時３０分 

[ソング]手に手つないで 

[ゲスト] 
[ビジター] 

第１１００回 

平成２６年４月８日（火） 

[点鐘]１１時００分 
[行事]観桜例会 

 於 ホテルパーク 

 担当 親睦委員会

 
卓 話 

『時効の話』 
卓話者 秋保賢一会員 

※卓話はホームページの卓話集へ
掲載しています。 
岐阜中ロータリークラブ HP 

http://www.gifunaka.com/ 

卓話者 秋保賢一会員 


